

Neubrandenburg

## Software unterstützt Controlling

**[27.10.2015] Gefördert von Mecklenburg-Vorpommern, führt Neubrandenburg eine Software im Bereich Controlling ein. Die Stadt ist Teil des Projekts Wissensmanagement in M-V.**

Eine Software soll jetzt in der Stadt Neubrandenburg den Bereich Controlling unterstützen. Dafür hat Innenminister Lorenz Caffier an Bürgermeister Silvio Witt einen Förderbescheid über rund 160.000 Euro übergeben. Hintergrund ist laut der Landesregierung das Projekt Wissensmanagement in M-V. Dabei sollen Informationen über die Verwaltung nicht nur für die Verwaltung, sondern auch für Bürger zugänglich gemacht werden. In Neubrandenburg sollen über die Verknüpfung der Controlling-Software mit der Plattform kooperatives Informationsmanagement wertvolle Erkenntnisse gewonnen werden. „Die Stadt war bereits in der Vergangenheit sehr engagiert auf dem Gebiet“, erklärt Innenminister Lorenz Caffier. „Effektives Controlling bedeutet, immer die richtigen Informationen zur Hand zu haben und wenn möglich blitzschnell per Knopfdruck. Innovative Technologien sind der Schlüssel dafür, um den Wandel der öffentlichen Verwaltung hin zum modernen staatlichen Dienstleister zu schaffen.“

(ve)

Stichwörter: Panorama, Mecklenburg-Vorpommern, Neubrandenburg, Lorenz Caffier